
Круглый стол между выпускниками Электростальского колледжа и 

представителями бизнеса г.о. Электросталь. 

02.02.2021 года Депутат Государственной 

Думы, Председатель Союза «Московское областное 

объединение организаций профсоюзов» Кабанова 

Валентина Викторовна приняла участие в круглом 

столе в режиме online.  

Проблема трудоустройства выпускников 

является актуальной и требует постоянного 

совершенствования. В целях содействия 

эффективному трудоустройству молодого поколения 

в г.о. Электросталь на базе Электростальского 

колледжа при поддержке местного отделения 

"Единой России" состоялся Круглый стол по 

вопросам профессиональной ориентации 

выпускников, проблем трудоустройства и пути их 

решения. 

 

Совсем скоро закончится очередной учебный 

год, и многие ученики колледжа покинут стены 

образовательного учреждения. Какие профессии 

востребованы сегодня на рынке труда? Что ценит 

работодатель в своих молодых сотрудниках? Эти и 

другие вопросы обсудили на Круглом столе. 

 

В мероприятии приняли участие руководители 

градообразующих предприятий, городские 

предприниматели, представители администрации и 

депутатского корпуса, торгово-промышленной 

палаты, а также студенты, которые живо участвовали 

в обсуждении и задавали вопросы. 

 

В целом дискуссия получилась достаточно 

интересной и продуктивной. В завершении встречи 

участники круглого стола высказали пожелание о 

проведении мероприятий такого уровня и 



направленности в дальнейшем, так как проблема трудоустройства 

выпускников остается актуальной по сегодняшний день. 


